

## Mañana cierra sus puertas la Farmacia Comunal de Natales

La Municipalidad de Natales anunció el cese de atención de la Farmacia Comunal a partir de este viernes debido a la grave crisis financiera que aqueja al municipio desde la administración pasada. Hasta ahora, este servicio operaba en horario reducido, de 10 a 13 horas, y sólo entregaba medicamentos disponibles en stock.

Según indica la Municipalidad, la farmacia cierra debido a la deuda que mantiene con Cenabast y que alcanza los \$297 millones. El déficit financiero del área de salud de la Corporación Comunal de Natales (Cormunat), acumula una morosidad total de mil

085 millones de pesos.

La deuda ha causado problemas de abastecimiento de medicamentos, con compras a precios más altos por bloqueos en Cenabast. Además, debido a la crisis financiera general que aqueja al municipio, no es posible inyectar recursos adicionales, calculados en torno a \$324 millones. Monto que declaran que es imposible de financiar.

La municipalidad enfatizó que se estaría trabajando para reanudar el servicio lo antes posible.

En tanto, los contratos de los trabajadores de la farmacia finalizaron el 31 de diciembre y no fueron renovados. Se es-

pera que la llegada de fondos por convenios Praps (Programa de Reforzamiento de la Atención Primaria de Salud) en marzo de este año permita la recontractación del equipo, permitiendo una nueva apertura.

La suspensión de la Farmacia Comunal afecta directamente a 11 mil vecinos que dependían de este servicio para acceder a medicamentos a bajo costo. Aunque se espera que la medida sea temporal, la situación refleja las dificultades de mantener servicios esenciales en medio de la crisis financiera heredada de la gestión de Antonieta Oyarzo.